



Historias

Nombre del alumno: Edwin Dionicio Coutiño Zea

Nombre del tema: Historias

Nombre de la materia: Psiquiatría

Nombre del profesor: Dr. Diego Rolando Martínez Guillen

Nombre de la licenciatura: Medicina Humana

Semestre: Quinto A

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de septiembre del 2022

En el primer capítulo comienza con acciones normales, algo normal para mí, pero todo comienza donde Ken y Hana se están conociendo en un café de mi parte digo que comienza ahí porque tratándose de la materia de psiquiatría y nos hacen referencia que la serie va con relación a la materia, para mí es en ese instante donde comienzo a sospechar de Hana por lo que hace con las servilletas que rompe varias de ellas y lo curioso es que Ken le pregunta que si era mama, no específicamente la pregunta pero si hablan un poco sobre eso y él porque Hana no tenía fotos con su bebe en sus redes sociales y ella comenta que porque le impediría tener una relación amorosa con algún hombre, comienza con la historia de Ken donde llega el punto donde discute con su pareja que no cuida bien a su bebe y pues la mata, en eso se piensa que Ken tiene un trastorno de personalidad donde afecta a otras personas, bueno comienza a salir con Han y comienzan a tener ciertos sentimientos de uno a otro, pero esto se termina con una noche de cena ya que Ken insiste en ir a la casa de Han, pero ella no sede, así que comienza un conflicto porque Ken insiste en ir a su casa y luego Ken entra por la fuerza a la casa, y golpea a Han, luego se dirige a la cuna y descubre que es una muñeca y que tiene muchas más conforme los meses de crecimiento de según un bebe y luego Han mata a Ken, Han al igual tenía un trastorno de personalidad.

Se puede decir que estas dos personas tienen obsesiones puede que sea a causa de las cosas que les marco en algún momento de su vida o algunas acciones que les marco en su vida y no pueden olvidarlo o quieren cambiar las cosas en otras personas y que no cometan la misma acción que ellos dicen que está bien o mal según el caso y ellos se obsesionan tanto con esto que llega algún punto que tienen que accionar de una manera agresiva para que se haga o se cumpla lo que ellos quieren de esta manera reaccionan de manera compulsiva y todo esto tiene muchas consecuencias y como vimos una de ellas es la muerte es matar a la persona que impida su acción.

En el segundo video se trata de una muchacha llamada Kesha esta se queda en una fiesta de su trabajo y consume alcohol, después de una fiesta en la oficina, una joven asistente de oficina se despierta en su cama sin recordar cómo llegó a su casa o quién la drogó con sus bebidas, lo que lleva a su cordura a quebrarse lentamente mientras trata de resolver este misterio.

También algunas otras sustancias y despierta al otro día sin saber cómo llego a su casa, y le dejan una nota a causa de esa nota ella se imagina, crea su propia conclusión creyendo que fue víctima de violación y eso se cree a esa conclusión se llega, pero no se sabe quién fue el que hizo tal acción, ella misma va sacando sus propias conclusiones, pero a causa de esto ella se pone mal, con el tiempo se va empeorando su situación así que acude con psicólogo que lo esté tratando pero ella igual no aporta al querer salir de esto le pego mucho psicológicamente, talvez a causa de esto cualquier persona del sexo masculino lo odiara tendrá cierta perspectiva en el sentido que se crea algo que no es de otra persona y ella sospecha de alguien de su trabajo que realiza una maldad contra esta persona y puede que llegara hasta matar a esa persona por el daño que ella piensa que le hizo porque no se sabe si en realidad él fue el causante o el que realiza tal acto de violación.

De mi parte digo que si hay ciertamente un daño psicológico y esto la puede encaminar a trastornos de personalidad muy severos y por consecuente también a esta persona que la chava dice que la violo porque le esta siendo daño psicológicamente y puede desarrollar un daño y con el tiempo pueden desencadenar enfermedades más severas o llegar a la muerte si no se tratan, El trastorno obsesivo compulsivo es una enfermedad compleja, crónica y multifactorial, que afecta a niños, adolescentes y adultos. Se caracteriza por la presencia de obsesiones y compulsiones que provocan pérdidas de tiempo significativas, deterioro de la actividad general o un malestar clínicamente significativo. asociados a la etiología del TOC, se describen los siguientes: estrés, un aumento excesivo de peso durante la gestación, labor prolongada, parto pretérmino, ictericia, uso de teratógenos potenciales como tabaco y alcohol en etapa perinatal.